

Skripsi

**Analisis Tingkat Kesehatan Keuangan Perusahaan dengan Berbasis Model**

**Altman, Springate, Zmijewski, dan Fulmer.**

(Studi Kasus Perusahaan Sektor Industri Manufaktur)



**Andre Candra Putra**

**09.60.0023**

**Fakultas Ekonomi Dan Bisnis  
Universitas Katolik Soegijapranata**

**Semarang**

**2013**

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini dengan sesungguhnya menyatakan bahwa skripsi dengan judul:

**Analisis Tingkat Kesehatan Keuangan Perusahaan dengan Berbasis Model  
Altman, Springate, Zmijewski, dan Fulmer.**

(Studi Kasus Perusahaan Sektor Industri Manufaktur)

Benar-benar merupakan karya saya. Saya tidak mengambil sebagian atau seluruh karya orang lain yang seolah-olah saya akui sebagai karya saya. Apabila saya melakukan hal tersebut, maka gelar dan ijazah yang saya peroleh dinyatakan batal dan akan saya kembalikan kepada Universitas Katolik Soegijapranata.

Semarang, Juli 2013

Andre Candra Putra

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

“Tuhan Selalu membuka jalan saat sudah tiada jalan”

“Hal hal yang mustahil menurut kita Tuhan jadikan itu semua menjadi sebuah kenyataan”

**Skripsi ini penulis persembahkan kepada :**

**Tuhan Yesus Kristus**

Yang telah mendampingi penulis di dalam menyelesaikan skripsi ini

**Keluarga**

Untuk setiap perhatian dan semangat yang terus diberikan kepada penulis

**Sahabat**

Yang telah mendukung, memberi masukan dan menemani penulis menyelesaikan penelitian ini.



## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus, penulis panjatkan karena atas berkat, rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : **Analisis Tingkat Kesehatan Keuangan Perusahaan dengan Berbasis Model Altman, Springate, Zmijewski, dan Fulmer (Studi Kasus Perusahaan Sektor Industri Manufaktur).**

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Katolik Soegijapranata Semarang.

Peneliti ingin menyampaikan rasa terimakasih atas segala bantuan dari beberapa pihak sehingga skripsi ini berhasil diselesaikan. Karena hal itulah, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang selalu memberikan kekuatan dan penyertaannya, serta berkat dan kasih karunia yang diberikan kepada penulis.
2. Bapak Prof. Vincent Didiek Wiet Aryanto.,Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Soegijapranata atas perhatian yang telah diberikan kepada mahasiswa.
3. Bapak Prof. Andreas Lako, SE., M.Si., Akt selaku dosen pembimbing atas bimbingan dan dukungannya kepada penulis selama proses pembuatan skripsi ini.

4. Ibu Yusni Warastuti, SE., MSi dan Bapak H. Sri Sulistyanto, SE, MSi atas bimbingan, saran dan nasehatnya kepada penulis selama proses pembuatan skripsi.
5. Papi, dan Mami yang telah dengan sabar mendampingi penulis dan memberikan motivasi serta semangat kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.
6. Dendy Candra Putra, satu satunya saudara, yang selalu membantu penulis didalam menyelesaikan skripsi ini, memberi motivasi menghibur penulis dikala penulis sedang lelah.
7. Teman teman semuanya yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu,

Terimakasih banyak

Apabila terdapat kesalahan pada skripsi ini, maka penulis memohon maaf yang sebesar besarnya, baik kesalahan yang disengaja atau tidak disengaja. Semoga skripsi ini dapat berguna bagi pihak pihak yang membutuhkan.

Semarang, Juli 2013

Penulis

Andre Candra Putra

## Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis model prediksi yang memiliki tingkat akurasi paling tinggi diantara model Altman, Springate, Zmijewski, Fulmer, serta meneliti tentang variabel prediktor dari masing masing model prediksi tersebut. Sampel penelitian ini adalah perusahaan manufaktur periode 2009-2011.

Berdasarkan pada hasil analisis dan pembahasan pada bagian sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut: (1) Model Zmijewski merupakan model yang memiliki tingkat akurasi paling tinggi. (2) Rasio Working Capital/Total Asset merupakan variabel prediktor di dalam model prediksi Altman dan Springate, Rasio Current Asset/Current Liabilities merupakan variabel prediktor di dalam model prediksi Zmijewski, dan rasio Working Capital/Total Liabilities, dan Current Liabilities/Total Asset merupakan variabel prediktor di dalam model prediksi Fulmer.

Kata Kunci : Financial Distress, Current Ratio, Model Prediksi Altman, Model Prediksi Springate, Model Prediksi Zmijewski, Model Prediksi Fulmer.

